

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penyusunan skripsi yang berjudul “Peranan Perpustakaan Digital terhadap Penyusunan Skripsi Mahasiswa Jurusan Biologi Stambuk 2010 Universitas Negeri Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014”., dapat diselesaikan sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada yang tercinta Ayahanda Tambi Abdul Rajak Harahap dan Ibunda Holila Lubis atas segala doa, bimbingan dan dan kerja keras yang tiada berkesudahan dari ayah dan bunda sehingga saya dapat menyelesaikan studi.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Adriana Y. D. Lbn. Gaol, M.Kes selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, Ibu Dra. M. Sinambela, M.Si, dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si sebagai dosen penguji dan telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan Biologi dan Bapak Drs. Setia Ginting selaku dosen pembimbing akademis (PA) yang banyak memberikan masukan-masukan kepada penulis selama melewati masa pendidikan. Ucapan terimakasih kepada bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si dan Bapak Drs. Banu Santoso, M.Si (Kepala Subbagian Tata Usaha Perpustakaan Digital) sebagai dosen validator, dan kepada seluruh dosen dan staf pegawai di Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian dan penyelesaian studi di Unimed.

Ucapan terimakasih kepada segenap keluarga besar Pendidikan Biologi B 2010 (Bibeh Sekresi) dan seluruh teman-teman Jurusan Biologi 2010 yang telah banyak membantu saya dalam penelitian. Saya juga mengucapkan terimakasih

kepada adinda tercinta Safrinal Rezeky Harahap, terimakasih buat doa dan dukungannya. Kepada teman baik saya Mita Indah Rizki Siregar dan Nurmala Hermadi terimakasih buat bantuannya. Teristimewa buat kakanda terkasih Muhammad Alipta, terimakasih buat segala motivasi, doa dan bantuan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014
Penulis

Safrida Hayani Harahap
NIM. 4101141038

THE
Character Building
UNIVERSITY